
松本ひろや後援会からのおしらせ

Beginning
のご案内（定員数20名）　参加費無料

～鍛冶屋にお住いの方からのご要望にお応えし鍛冶屋会館で開催します～

10月15日（日）　 鍛冶屋会館　18：30～20：00予定

1．バス路線退出等意向申出の進捗状況

路線維持を図る路線に関しては赤字補填する方向で話し合われておりますが、

根本となる運転手不足に関しては2024年問題、2030年問題と続いていく事から

日本各地で困難極める運転手確保をバス会社に懇願し、住民の方には乗車率向上す

る観点から公共交通機関であるバスをご利用いただきますようお願い申し上げます。

2．公共施設の整備状況について

【熱海市の方向性に賛同する路線】 〇湯河原駅～ゆずり葉団地 〇湯河原駅～天保山～真鶴駅【廃止予定】

【当面の間路線維持を図る路線】〇湯河原駅～幕山～鍛冶屋
〇湯河原駅～長窪～福浦～真鶴駅

②『湯河原町議会議員　松本 ひろや　活動報告会』のご案内

①『活動報告会とバス路線問題について地域住民と語ろう』

１０月19日（木）　防災コミュニティセンター２階 ２０５ 18：30～20：00予定
参加費無料

③住民説明会（湯河原町地域政策課）
文化福祉会館 10月21日（土）19:00～鍛冶屋会館10月22日（日）19：00～

みなさんは安心して公共のトイレを利用することができてますか？
子育ての不安軽減をお手伝いと言われる中、お子様連れが公共トイレを利用する際、
商業施設であればベビーチェアがついてますが、公共施設の多くが多目的トイレ以外
ベビーチェアすら設置されておりません。６月の定例会にて採決された議案第32号　
工事請負契約の締結について（宮上会館整備工事）は、既に業者が決まり工事請負契
約の締結という段階でしたので図面の中身を覆す事が出来なかったのですが、図面
には『みんなのトイレ』とは書かれているもののお子様をケアする設備、オストメイトな
ど一切図面に記載が無いため、私は反対を投じました。
その後、その理由を湯河原町担当部署に伝えた事により簡易版オストメイトを予算内
で設置検討となり、城堀会館の整備工事では簡易版オストメイト設置に至りました。子
育ての不安軽減、高齢者に対する配慮など、行政は本当に向き合っているのかこれか
らもチェックしていきます。
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松本ひろやを応援していただける方募集！
松本ひろや後援会 （入会無料 ・ 会費無料）
←ご入会は QR （スマホ） ・ メール ・ 郵送でも！



（ ）

〒 259-0303 湯河原町土肥 2 丁目 12-11-1-105
Tel 070-6558-2190
matsumoto.hiroya.1972@gmail.com

発行元 ： 松本ひろや後援会 無所属

4．これでいいのかデジタル化？

5．議員定数14人は果たして適正なのか？

皆さんは統合型GIS整備事業をご存じでしょうか政府は約２０年ほど前からこの事

業を進めており、現在湯河原町でも着々と進められていますが、『統合型GIS』と言

われて何のことだか解りますか？

統合型GISへの理解不足 地図利用・情報共有の効果が見えにくいという決定的な

デメリットがあり、日本国内の導入率も中々進まない現実が続いていた訳です。

湯河原町でも導入されることになりましたが、その説明を紙（PDF）に文章と図面だ

けで説明する現実、デジタル関連の議論なのに全て同じ方法。

デジタル課もある訳ですしデモ画面などを共有し議論するのであれば解りますが、

議員にはタブレットまで貸与されているにも関わらず、何故デジタル関連を態々紙

（PDF）を用いて文章と図面で説明するのか、そこが一番の問題ではないか？

DX構想にしろ、文章で説明受けるだけでどのようなシステムなのか本当に理解で

きているのだろうか、実際の画面すら見ずに採決にいたる現実はいつになれば解

消されるのか？

3．防災コミュニティセンターにAEDが設置されていなかった？

防災コミュニティセンターは自主避難所など様々な目的で使用されていますが、８月１

６日に防災コミュニティセンターの設備を確認した際、防災コミュニティセンターには

AEDの設置が無く、何故か防災コミュニティセンター用のAEDが町民体育館管理棟内

で保管していた。

一般質問にて何故防災コミュニティセンターに設置していないのか質問を行い、防災

コミュニティセンター内に設置することになりましたが、施設内に設置されず何事も無

かった事が不幸中の幸いです。

2011年3月議員定数が16名から14名に削減され当時湯河原町の人口は約

26,642人、2023年になり人口約22,855人となった今、12年続いている議員

定数14名は果たして適正なのだろうか？

近年議員定数を減らした愛川町では人口39,406人に対し2023年3月31日より

議員定数16名を14名に減らしてます。

湯河原町の人口に対しこの議員定数は適正と言えるのだろうか？
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